
Ce qui me rend

heureuse, c’est de

faire confiance à

mon intuition et à

la vie et de sentir

que je grandis dans

la joie.

Carole 47 ans Bordeaux
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